
 

 

 
 
 
 
 

 
PROPOSICIÓN No. 116 

 
 

En mi calidad de Concejala y Segunda Vicepresidenta dela Corporación, solicito 
poner en consideración de los honorables Concejales citar a la Secretaria de 
Educación Municipal Dra. Luz Elena Azcarate, para que se sirva responder en 
plenaria el siguiente cuestionario: 
 
 

1. ¿Cuál es el balance de gestión e implementación a la fecha del programa de 
ampliación de cobertura y la reubicación de los alumnos de colegios a 
Instituciones Educativas Públicas? 
 

2. ¿Qué porcentaje de implementación tiene el Programa de Alimentación 
Escolar (PAE), a cuantos beneficiarios llega, en cuantas Instituciones 
Educativas se está implementando y si el mismo cubre a los estudiantes que 
aún se encuentran en colegios de cobertura?  
 

3. ¿Cuál es el balance del proyecto de Fortalecimiento de Competencias en 
Lengua Extranjera (bilingüismo) que se implementa en las Instituciones 
Educativas del municipio, a cuánto asciende su inversión, cuales son las 
acciones por parte de la SEM, cuántos son los beneficiarios y cuál es el 
promedio ponderado para Cali en las pruebas saber? 
 

4. ¿Cuál es el Plan Maestro con el que se identificaron y priorizaron las 
necesidades en las 342 sedes educativas públicas del municipio y cuáles son 
las acciones por parte de la dependencia a su cargo para modernizar la 
infraestructura educativa en Cali, que presupuesto tiene asignado y cuál es el 
porcentaje de ejecución?? 
 

5. ¿Qué políticas, planes, programas y proyectos tiene el Plan Sectorial 
Educativo y el Plan de Apoyo al Mejoramiento aplicado desde la Sub 
Secretaría de Desarrollo Pedagógico y cuáles son las acciones para poner a 
los maestros a tono con los lineamientos actuales de la educación pública? 
 

6. Presente el balance de la implementación de la jornada única ¿en cuantas 
instituciones se está realizando y con cuantos estudiantes; cuales son los 
programas complementarios al pensum académico regular? 
 



 

7. En cuanto a los Proyectos Ambientales Escolares (PRAES) implementados en 
lo corrido de 2016, presentar informe detallado de cuáles son, el enfoque 
temático de los mismos y las sedes donde se implementan. 

 
8. Describa ¿de qué forma se implementa en Cali el Programa Nacional de 

Becas Universitarias y que programas similares se desarrollan desde la SEM, 
en que instituciones y quienes son los beneficiarios? 
 

9. ¿Bajo que condiciones se está prestando el servicio de transporte escolar, 
cual es su porcentaje de eficiencia, a cuantos estudiantes cubre y en que 
sectores, cuantos son beneficiarios con tarjeta MIO; que tipo de transporte se 
está utilizando para la zona rural y si este cumple con las normas técnicas 
establecidas por el Ministerio de Transporte? 

 
H.C. ALEXANDRA HERNÁNDEZ CEDEÑO, coadyuvada por el Honorable Concejal: 
FERNANDO ALBERTO TAMAYO OVALLE 
 

 
Adición: 
 
Quien está realizando la interventoría a la ampliación de cobertura, anexar informes 
de dicha interventoría. 
 
H.C. FERNANDO ALBERTO TAMAYO OVALLE. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


